



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Kirche ist in Bewegung!

Dieses Jahr wollen wir wieder als

ökumenisches Team beim STADTRADELN teilnehmen und **vom 04.05. bis zum**

24.05.2025 gemeinsam viele Fahrradkilometer sammeln. Unser Motto lautet:

Gemeinsam in die Pedale treten und ein Zeichen für die Bewahrung der

Schöpfung setzen!

STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen.

Dabei ist es egal, ob man bereits jeden Tag fährt oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs ist. Jeder Kilometer zählt – erst recht, wenn man ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hätte.

Die evang. Friedenskirche und die kath. Schutzengelkirche in Eichenau laden alle Gemeindemitglieder, Freunde und Bekannte herzlich ein, sich

[unter folgendem Link zu registrieren](#)

oder sich mit Hilfe des QR-Codes anzumelden.



Sie werden damit direkt zum richtigen Team weitergeleitet.

(Achtung: Die Kommune ist mit „Fürstenfeldbruck, Landkreis“ korrekt voreingestellt!)

Wir starten im Landkreis Fürstenfeldbruck als „Offenes Team-Eichenau“. Dort finden Sie uns als Unterteam „Friedenskirche und Schutzengelkirche“.

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme, über fleißig gesammelte Kilometer und natürlich viel Freude beim Fahrradfahren!

Ihr STADTRADEL-Team der Friedens- und Schutzengelkirche